



*Fachada lateral.*

de filósofos y teólogos y la existencia de una capilla de dimensiones suficientes para albergar la totalidad del alumnado.

El proyecto se ha redactado teniendo en cuenta estas circunstancias, además de las especiales que dicta el buen funcionamiento de los servicios en el interior del edificio.

*Planta baja.*—El vestíbulo se halla centrado en el eje de la composición y da acceso directamente al salón de actos y a la sala de visitas, las dos dependencias que exigen por su índole representativa una comunicación fácil y amplia. En el frente del vestíbulo se dispone la escalera de honor, que da

acceso a las habitaciones del Sr. Obispo, situadas en el piso superior.

A ambos lados de la escalera existe una comunicación con la galería de circulación que rodea el patio central y sirve de unión a todos los servicios dispuestos en esta planta, como son la capilla, oficinas y comedores con sus dependencias.

La fachada de la capilla queda un poco retirada respecto a la del resto del edificio; con esto se hace posible asignar a cada edificación el carácter más adecuado. Por otra parte, el espacio que queda a los pies de la iglesia es de máxima utilidad, según demuestra la experiencia.

Las dos escaleras de servicio interior comunican